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愛媛県新居浜警察署協議会会議録 

（令和元年度第２回） 

日

時 
令和元年11月５日（火曜日）午後３時00分～午後５時15分 

出
席
者 

１ 警察署協議会側 

会長以下10人 

２ 警察署側 

  署長以下12人 

議 
 

事 
 

概 
 

要 

１ 会長挨拶 

  皆さん方には大変忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。 

10月の新居浜祭りでは、９年連続で平和運行が守れなかったということ

で、一市民として大いに反省すべき点があるのではないかと思います。 

本日は各課の業務結果と計画の説明と諮問事項について事前に資料を頂

き、考えもまとまっていると思いますので忌たんのない意見を頂いたら

と思います。有意義な会議になるよう、御協力のほど宜しくお願い申し

上げます。 

２ 署長挨拶 

 ⑴ 警察活動に対する謝辞 

⑵ 各種行事への対応結果報告 

⑶ 本年６月～９月の業務推進結果及び10月～翌年１月の業務推進計画

報告及び諮問に対する積極的な答申の依頼 

３ 業務推進結果等の説明 

令和元年６月～令和元年９月までの業務推進結果、令和元年10月～令

和２年１月までの業務推進計画について各課長が説明、報告した。 

４ 諮問及び答申 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諮問 答申 

「交通死亡事故

抑止対策」につい

て 

速度違反、一時停止違反、歩行者妨害などの

違反の多い場所での取締りを積極的に行っては

どうか。 

見えにくい標識や消えかかっている標示など

の環境整備を進めてほしい。 

ＦＭ広報に加え、CATVなどビジュアルで伝え

る広報を行ったらどうか。 

高齢者は認知症検査だけでなく、実技試験も

行うよう法改正できないか。 
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議 
 

事 
 

概 
 

要 

５ 意見交換・質疑応答 

【委員】 

  管内の特殊詐欺被害の現状はどうなっているか。 

 【生安上席係長】 

  10月末現在で、６件327万円の被害に遭っている。 

  昨年同期は、３件275万円で被害件数は倍増している。 

 【委員】 

  学校・高齢者施設での交通安全指導はどのような形で行っているのか。 

 【交通課長】 

  基準はなく、要望があれば行く。生徒が事故を起こせばこちらから声

かけを行うこともある。市の専任講師と合同で行うこともある。 

 【委員】 

  大規模災害時における行政との連携はどのようになっているのか。 

 【警備課長】 

  警報が出れば、警備課員は自主参集する。市も水防本部を立ち上げる

ため、警備課員１人が市の水防本部に行き、連携して対応している。 

６ その他 

  会議に先立ち、「自転車シュミレーター体験」を行った。 

 

会長挨拶               署長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「自転車シュミレーター体験」の状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


